

PROVINCIA | Sucesos

Detenidas en Baena dos personas como supuestas autoras de un robo de cableado de cobre

La Guardia Civil localizó en un descampado de la localidad los más de 230 metros de cableado de cobre sustraídos, valorados en más de 3000 €

Redacción

Lunes 14 de febrero de 2011 - 18:10



La Guardia Civil ha detenido en Baena a M.B., de 27 años y a M.E.M., de 19 años, ambos de nacionalidad marroquí, como supuestos autores de un delito de robo con fuerza en las cosas de cableado de cobre.

La Guardia Civil tuvo conocimiento la madrugada del pasado día 10 de febrero, que se había cometido un robo de cableado de cobre en una obra en construcción ubicada en el interior de la población de Baena, donde se habían sustraído más de 230 metros, valorados en más de 3000 €.

La inspección ocular practicada en las inmediaciones de la obra, permitieron a la Guardia Civil saber que los supuestos autores para cometer el robo habían forzado el vallado que cierra el acceso al recinto.

Las primeras gestiones permitieron saber que el robo había sido presenciado por varios testigos. Los datos aportados por éstos hicieron a la Guardia Civil sospechar que el robo pudiera haber sido cometido por dos jóvenes con residencia en la localidad, al parecer de nacionalidad marroquí.

Ante ello se estableció un dispositivo de servicio orientado a su localización, identificación y detención de ambos jóvenes, en el que se integraron efectivos de la Policía Local de Baena.

Con el avance de las gestiones, la Guardia Civil con la colaboración de la Policía Local identificó plenamente a los supuestos autores del robo, que resultaron ser M.B., de 27 años y M.R.M., de 19 años, ambos de nacionalidad marroquí cuando manipulaban el cobre sustraído, y pretendían introducirlo en un vehículo propiedad de uno de los sospechosos.

Ante ello, la Guardia Civil intensificó el dispositivo establecido que día sus frutos ese mismo día 10, tras localizar en una calle de la población a los sospechosos sobre las 17'00 horas, procediendo a la detención de M.B., de 27 años, no logrando en ese momento la detención de M.R.M., quien al detectar la presencia de los agentes en la zona, se dio a la fuga.

La Guardia Civil continuó las gestiones para la detención de M.R.M., y la recuperación del material sustraído, que dieron sus frutos ese mismo día 10 de febrero, tras localizar a M.R.M., en Baena, logrando recuperar el cableado sustraído que los ahora detenidos habían escondido en un descampado de la localidad.

El cableado recuperado por la Guardia Civil más de 230 metros de cobre, están valorados en más de 3.000 €, y ya ha sido entregado a su legítimo propietario en calidad de depósito a disposición de la Autoridad Judicial. Durante la instrucción de diligencias se pudo averiguar que M.R.M., se encontraba en situación irregular en territorio nacional, por lo que se procedió a la apertura del pertinente expediente de expulsión, que fue puesto en conocimiento de la Brigada de Extranjería del Cuerpo Nacional de Policía.